

Hobby-Spitzensportlerin führt Herzlauf Österreich an

Herzkinder Österreich heißt Sandra Schranz, Lebensgefährtin von Armin Assinger, als Schirmherrin für seine Laufevents herzlich willkommen.

Trainerin und Top-Athletin Sandra Schranz übernimmt ab sofort die Schirmherrschaft des Herzlaufs Österreich. Der erste Herzlauf in diesem Jahr findet am 3. Mai im Donaupark Wien statt. Zurückgelegt werden drei, sechs oder neun Kilometer, der Erlös dieser Veranstaltung kommt dem Verein Herzkinder Österreich zugute. „Unser Herzlauf wird durch die Schirmherrschaft dieser erfolgreichen Radrennfahrerin, Triathletin und Bergläuferin aufgewertet“, freut sich Michaela Altendorfer, Präsidentin und Geschäftsführerin von Herzkinder Österreich, über diese Zusammenarbeit. Sandra Schranz ist seit 13 Jahren hauptberuflich Kriminalbeamtin und seit fast zwei Jahren das Herzblatt von Moderator Armin Assinger.

Linz/Wien, 27. April 2016 – Das Motto des Wiener Herzlaufs lautet einmal mehr „Achte auf Dein Herz und laufe für meins!“. Programmbeginn der Veranstaltung im Wiener Donaupark am 3. Mai ist um 17.30 Uhr beim Eingang Arbeiterstrandbadstraße. Startschuss für den Hauptlauf ist um 18.30 Uhr, die Nordic Walker gehen um 19.30 Uhr ins Rennen. Bis 29. April können sich die Teilnehmer noch anmelden und registrieren, die Startgebühr beträgt 28 Euro. „Diese karitative Veranstaltung lasse ich mir natürlich nicht entgehen“, betont die Schirmherrin des Herzlaufs Österreich Sandra Schranz und freut sich schon heute auf die Teilnahme an diesem Laufwettbewerb. Mit dieser Veranstaltung startet Herzlauf Österreich eine unterstützende Aktion zur Vorsorge gegen Herzkrankheiten, als Prävention für Herz- Kreislaufkrankungen und um Menschen zur Bewegung zu motivieren. „Gleichzeitig werden mit der Teilnahme

herzkranken Kinder und deren Familien unterstützt“, betont Michaela Altendorfer. Nach dem Laufwettbewerb steigt im Donaupark eine After Run-Party. Wer an diesem Tag keine Zeit hat, kann am 10. Juni am Herzlauf in Krieglach in der Steiermark und/oder am 2. Oktober am Herzlauf Oberösterreich in Traun teilnehmen.

Sport begleitete Herzlauf-Schirmherrin ihr Leben lang

Sandra Schranz ist die neue Schirmherrin für den Herzlauf Österreich und auch für den Verein Herzkinder Österreich. Die 41-jährige Grazerin war zunächst begeisterte Radrennfahrerin und Triathletin. Nach einem Sportunfall musste die Lebensgefährtin von Armin Assinger eine kleine Pause einlegen und entdeckte danach ihre Leidenschaft für das Berglaufen. Zu ihren größten sportlichen Erfolgen gehörten 2013 der Gesamtsieg im Berglaufcup, der Titel steirische Landesmeisterin im Bergmarathon, Vizelandesmeisterin im Berglauf und ein dritter Platz bei den österreichischen Bergmarathon Meisterschaften. Seit 2012 ist Sandra Schranz staatlich geprüfte Trainerin für Athleten, 2004 übernahm sie die Sektionsleitung für Leichtathletik und Schwimmen im Landessportverein Steiermark. Hauptberuflich ist die Steirerin Landeskriminalbeamtin.

Kompetente Anlaufstelle

Jedes 100. Baby kommt mit einem Herzfehler zur Welt. Überforderte und verzweifelte Eltern sind für jede Unterstützung dankbar. Herzkinder Österreich betreut mehr als 4.000 Familien. Als österreichweite Anlaufstelle werden herzkranken Kinder, Jugendliche, Erwachsene mit angeborenen Herzfehlern (EMAH) und deren Familien bei allen nicht medizinischen Anliegen und Belangen begleitet. 500 Familien werden jährlich – teilweise über mehrere Monate hinweg – im Teddyhaus Linz und Wien betreut. 16 Wohneinheiten in Linz und acht Wohneinheiten in Wien stehen Herzfamilien mit Geschwisterkindern zur Verfügung, die während des Krankenhausaufenthaltes des Herzkindes dort ein „Zuhause auf Zeit“ finden. Der Verein Herzkinder Österreich sorgt für eine rasche und unbürokratische finanzielle Soforthilfe. Zu den weiteren Aufgaben gehören unter anderem die Schwangerschaftsbetreuung, Information und Beratung der Angehörigen über die Erscheinungen, Folgezustände und Behandlungsmöglichkeiten von Herzerkrankungen im Kindesalter, die Begleitung während des Krankenhausaufenthaltes eines Kindes sowie Stationsbesuche nach Herzoperationen.

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkrankte Kinder, Jugendliche und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des „Teddyhauses“ in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Seit 2015 steht ein weiteres Teddyhaus in Wien zur Verfügung. Auf der Volksbank – IBAN: AT18 4533 0400 5005 0000 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Mehr Informationen unter: **www.herzkinder.at**

www.herzlauf.at

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:

Kommhaus

Altausseeer Straße 220

8990 Bad Aussee, Austria

Tel.: +43 3622 55344-0

Fax: +43 3622 55344-17

E-Mail: presse@kommhaus.com